SENSIBILISATION

LES PARENTS ET LA SANTÉ SEXUELLE DE LEURS ENFANTS

Page 5

Passez votre

PETITE ANNONCE

Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par Whatsapp au 077 91 87 07 ou par mail : pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un devis pour parution.

Règlements par Airtel Money et Moov Money en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : UNION

PORT-GENTIL

Au bout de cinq jours d'une grève qui a largement perturbé l'activité dans la capitale économique, les transporteurs et assimilés adhérents de la Fégasta ont décidé vendredi dernier de suspendre leur mouvement. Une crise désarmorcée grâce aux bons offices du gouverneur Paul Ngome Ayong.

Page 14

DRAME

Olivier Sitou, la quarantaine, originaire du Congo, est mort la semaine dernière à Tchanzi, village de la Haute-Banio où il était établi depuis une dizaine d'années, après qu'un arbre, déraciné par la pluie, est tombé sur lui. Ce pêcheur bien intégré laisse une épouse et sept enfants inconsolables.

Page 8

DERRIERE ALI BONGO ONDIMBA

LA célébration du 12-Mars avait donné le ton. Dans l'Ogooué-Maritime et le Moyen-Ogooué où se sont poursuivis le week-end écoulé les festivités, cadres et militants du Parti démocratique gabonais (PDG) ont, sans surprise, appelé avec enthousiasme leur "distingué camarade président" (DCP), Ali Bongo Ondimba, à se porter candidat à sa succession lors de l'élection présidentielle de l'an prochain.



Pour moi quoi...

S'il y a un phénomène qui devient inquiétant chez nous, c'est celui de la violence gratuite à l'école.

Jusque-là, on ne parlait que des agressions entre élèves, puis entre enseignants et élèves. Depuis ces derniers temps, c'est entre parents d'élèves et enseignants. D'ici quatre matins, on ne sera point surpris d'apprendre que le ministre de l'Éducation est, lui aussi, victime du phénomène...

L'autre jour on a assisté à une scène intolérable : l'agression d'une enseignante d'Histoire-Géo du Collège Notre Dame de Quaben par une parente d'élève. Au motif qu'elle n'avait pas le droit de sanctionner sa "reine" pourtant coupable de tricherie en classe. N'eut été la sagesse de cette pôvre enseignante qui a encaissé sans broncher insultes, humiliations, menaces de subir la casse la prochaine fois, la cour du Collège se serait transformée en Atsibe-Ntsos. Au fait quel avenir pour sa fille veut cette mère de famille? Et on se plaint de ce que nos jeunes ont un penchant pour l'argent facile gagné malhonnêtement... Cela doit interpeller toute la communauté scolaire. Seulement, on est déçus que de tels fléaux touchent des établissements prestigieux qui, hier, faisaient la fierté de notre système éducatif et exemplaires en termes de bonnes mœurs. De là où sont leurs fondateurs, ils ne pouvaient imaginer que leurs œuvres de formation des élites seraient prises en otages par des personnes mal élevées...

En tout cas, au regard de l'école qui s'est transformée en enfer, il n'est pas évident que le noble métier d'enseignant suscite des vocations quoi.

...MAKAYA



Formation (des jeunes, des encadreurs, des arbitres), développement du football féminin, soutien aux ligues et aux clubs formateurs, revitalisation de la Direction technique nationale (DTN), mise à disposition des infrastractures, sans oublier le rétablissement d'une image écornée par le scandale de pédophilie : les six candidats à l'élection, le 16 avril, du président de la Fégafoot, qui débutent leur campagne demain à 0 heure, connaissent l'ampleur des chantiers qui les attendent en cas de victoire.

Pages centrales

Photo: DR